

## COMMUNIQUE AU PUBLIC

La Direction Provinciale de l'Office des Voiries et Drainage Kinshasa, informe la population kinoise en général et celle de la Commune de LIMETE en particulier, plus précisément les usagers de l'Avenue 14<sup>ieme</sup> RUE et du boulevard Congo-Japon (ex Poids Lourd), que dans le cadre des travaux de bétonnage d'une bande de la chaussée sur le boulevard Congo-Japon (ex Poids Lourd), au croisement avec l'avenue 14<sup>e</sup> Rue, qu'elle procédera à la fermeture de l'accès au boulevard Congo-Japon(ex Poids Lourd), par l'avenue 14<sup>e</sup> RUE dès ce Jeudi 22/12/2022 jusqu'au 30/12/2022 et ce, dans l'optique que le béton qui sera mis en œuvre soit réellement apte à recevoir le trafic.

La DPK/OVD présente ses excuses pour les désagréments qui en découleront et exhorte les usagers à utiliser l'autre bande du Boulevard Congo-Japon (ex Poids Lourd), et le boulevard Lumumba comme déviation au niveau du Pont Matete.

Fait Kinshasa, le 22/12/2022



Avenue Papa Christophe Muzungu dans l'enceinte des TP/Ville  
KINSHASA/LIMETE